
（様式第４号） 川西地域協議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 第７回川西地域協議会  

２ 日   時 令和４年３月１５日（火）午後１時３０分から午後２時３５分まで  

３ 会   場 川西公民館 大ホール  

４ 出 席 者 赤堀三幸委員、伊藤清治委員、沓掛美恵子委員、小泉強委員、小泉里枝委員、小林

久晃委員、小山晃委員、里見正明委員、田村実英委員、南波尚子委員、西沢利信委

員、早川利恵委員、前所憲介委員、山﨑和夫委員、山田保子委員 計 15人 

 

５ 市側出席者 （事務局）宮下センター長、唐澤地域振興政策幹、山﨑係長、村山主査 

（森林整備課）茅野課長、斎藤係長、小池主任 （農政課）小場係長 （土地改良

課）丸山主査 

 

６ 公開・非公開 公 開   

７ 傍 聴 者  0人  記者 0人  

８ 会議概要作成年月日 令和４年３月１８日  

協  議  事  項  等 
 

１ 開  会 

２ あいさつ（小山会長） 

３ 事務局からの報告 

  ・会議の成否等 

出席者 15人、欠席者 4人：会議成立、資料確認、傍聴者０人 

４ 協議事項 

（１）連絡事項等 

    前回の会議記録の案は承認され公開することが決定。 

（２）意見書「有害鳥獣対策の強化について」に対する市からの回答について 

   担当課から回答書の内容について説明 

    

 （会長）担当課からの説明について質問、意見等はあるか。 

 （委員）ワイヤーメッシュ柵の提供も可能だということなので取り入れていきたい。 

 （会長）市から提供された資材で設置しているが、場所によっては補強も必要で、補強材を購入してい 

る自治会もある。要望がでたらできるだけ資材を提供いただくようお願いしたい。 

   また、防護柵だけでは侵入を完全に防ぐことができないので、個体数を減らす捕獲も必要である。 

   罠が有効だと思うが、設置許可の要件として毎日見回らなければいけないということがあり非常に 

大変である。止め刺しはできないが、長続きさせるには個人が自分の畑に設置することが理想ではな 

いか。 

 （委員)5月上旬頃に設置の計画があるが、ワイヤーメッシュ柵はすぐ提供してもらえるのか。 

（担当課)要望をいただければ提供は可能だが、他の自治会の要望もまとめてからになるので、秋頃に 

は提供したいと考えている。 

 （会長）他に意見がないようなので、この件は終了としたい。 

 

 （３）報告書「高齢者が行きたい所にいつでも行けるような交通手段の模索」について 

    部会長から報告書の内容について説明 

   

（会長）広いテーマであるが最終的にはアンケートの内容をまとめてもらった。これまでの活動がさら 

に前進できるという形で川西まちづくり委員会に取り組みをお願いできればと思う。 

   自治センター周辺のバス停の位置についても検討し図面も作成してもらった。関係する地域で検討 

をお願いできればと思う。何か意見があればお願いしたい。 

 （会長）意見がないようなので、この件は終了としたい。 



 

（４）わがまち魅力アップ応援事業について 

  ア 事業の概要 

イ 継続事業の審査 

    事務局から事業概要を説明した後、審査資料により事業内容等について説明 

 

    【質問、意見なく継続について承認された】 

 

 （５）地域協議会だよりについて 

    事務局から原稿（案）について説明 

 

【質問、意見なく発行について承認された】 

 

５ その他 

  意見等なし 

６ 閉 会 

 

 

                                         以上 

       

 


